



コース 念すべき第一期生である。 に監督したものだ。 監督・脚本は三澤拓哉、日本映画大学の記 脚本賞を受賞した、『3泊4日、 画祭新人コンペティション部門では最優秀 ス国際映画祭で最優秀作品賞、 はじめ数々の国際映画祭に招待され、 2015年のロッテルダム国際映画祭を (現映画・映像文化コース) 作品は彼が理論 5時の鐘』。 北京国際映 在学中

間を掲載する。 り合いから生まれたささやかな映画史の瞬 その約一ヶ月後に行われたものである。 は、 そして〈自分と映画〉。学生同士の熱い 全国で劇場公開された。本インタビュー 世界各国を旅した『3泊4日、5時の鐘 〈これまでの映画〉、〈これからの映画〉、 2015年秋、新宿 K's cinema ほか は 語

映画の道を志すまで-

卒業して、そのまま春に日本映画大学に入 学しました。経緯としては、 緯についてお聞かせ下さい。 大学になります。 映画大学は、 三澤さんが映画大学に来るまでの経 明治大学を2011. 自分にとって二つ目の 教職員になる 年に

> 全部、 では友達ができなかったから、メディアラ けですが、その時から映画はよく見てい 専攻に入りました。 でもいいやと思ったので、 うと思って明治大学に入学しましたが、 イブラリーという場所で、 したね。映画でもOKっていうレポートは 画で癒すっていうことをしていただけ 教育実習へ行き教職員になれればどこ 映画で書いていたりしました。 演劇学を学んでいたわ ひたすら孤独を 文学部の演劇学

『3泊4日、5時の鐘』あらすじ

コプロデューサー:小 <スタッフ>エグゼクティブプロデューサー:杉野希妃 野光輔 大崎優花 撮影監督:上野彰吾 助監督:市原大地 編集:長谷部大輔 録音: 國分玲 音楽: 岩本エイジ

湘南の老舗旅館・茅ヶ崎館。その長女 である理沙(堀夏子)の結婚パーティー が開かれるため、花梨(小篠恵奈)と 真紀(杉野希妃)がやってくる。真紀 は、旅館でアルバイトをしている大学 生・知春(中崎敏)を翻弄し、また真 紀は、学生時代に恋心を抱いていた大 学教授・近藤(二階堂智)に再会する。 更には、そこに理沙の弟・宏太(栁俊 太郎)や、知春に想いを寄せる大学生・ 彩子(福島珠理)も現れ……。茅ヶ崎 を舞台に、7人の男女の恋愛模様を描 いた青春群像劇。

作品が多いですね。図書館へ行っては、古(※4) だったりとか、6年代から77年代のり、それ以降のアメリカン・ニューシネマますね。ヌーヴェルヴァーグ (※3) だった三澤(6年代の作品が多かったように思い三澤)のおうな映画を観ていたのですか。出町)明治大学のメディア・ライブラリー出町)明治大学のメディア・ライブラリー

三澤 ウディ・アレン (※5) の『アニー・ホーニ澤 ウディ・アレン (※5) の『アニー・ホール』だったと思います。

映画大学生になってからー

出町 理論系を選択したことについて、具出町 理論系を選択したことについて、具合れたことが自信になっています。になることを意識していましたか?になることを意識していましたか?ないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。先生や同じチームのメンバーないかなと。

体的に聞かせてください。

三澤 実際二年の前期にみんなが迷うようにだっちの授業が面白いかっていうことににどっちの授業が面白いかっていうことににどっちの授業が面白いかっていうことににどっちの授業が面白いかっていうことににどっちの授業が面白いかっていたとしても、やっぱり面白くて、自分にとって刺激を得られる方になる。で、自分にとって刺激を得られる方になる。で、自分にとって刺激を得られる方になる。で、自分にとって刺激を得られる方になる。で、自分にとって刺激を得られる方になる。とかついていたとしても、それはただのラど、とりあえず残りの二年半をどっちの過ぎが得られたり、「映画理論 ABC」とかがあって、そういった講義で自分が得られたことが、「これは脚本に落とせる」とか「作るができていましたかりましたが、「これは脚本に落とせる」とか「作るに落とせるな」と実感できていましたからに、自分も迷れるが、

けた監督や作品はありますか? したが、理論コースに入ってから刺激を受出町 先ほどウディ・アレンの名前が出ま

ていうか、ただ普通に悲しい(笑)。「センス無い!」って言われるのが、刺激っン受けが悪いってことがショックで(笑)。」達 理論コースの先生方にウディ・アレ

色んな授業で教科書的に参考上映されるわ小津安二郎 (※⑤) の『東京物語』(※7) って刺激を受けた監督作品といえば、例えば、

※1 宇崎竜童(1946~)

京都府生まれのミュージシャン。ダウン・タウン・ブギウギ・ バンドや竜童組などのバンドで活動し、また山口百恵のプ レイバック Part 2」を作曲するなどして様々な歌手に楽 曲提供を行う。その一方で、『曾根崎心中』(1978)では 映画に初主演し、現在に至るまで俳優として映画やドラ マなどに多数出演している。

先生

あ

例

えば登場人物

0

※2 高橋伴明(1949~)

奈良県生まれの映画監督。数々のピンク映画を制作した のち、宇崎竜童を主演に迎えた『TATTOO〈刺青〉あり』 (1982) で一般映画デビュー。 最新作ば赤い玉、」(2015)。

※3 ヌーヴェルヴァーグ

「新しい波」を意味する、1950~60年頃のフランス映画 の潮流のこと。撮影所での下積み経験のない、批評家出 身のジャン=リュック・ゴダール、フランソワ・トリュフォー らが監督として活躍。

※4 アメリカン・ニューシネマ

1960 年代後半から 70 年頃のハリウッド映画のムーブメ ントのこと。当時アメリカで起こっていたカウンター・カ ルチャーの流れを受け、それまでのハリウッド映画に対す るアンチテーゼとして、セックスや暴力、反抗する若者の 姿を描いた映画が作られた。主な作品に『俺たちに明日 はない』(1967)、『卒業』(1967)、『タクシー・ドライバー』 (1976) など。

※5 ウディ・アレン (1935~)

アメリカのコメディアン、俳優、映画監督。自身が主演・ 脚本・監督を務める映画を多数制作し、監督作は40本 以上にものぼる。『アニー・ホール』(1977)はアレンの代 表作であり、アカデミー作品賞、脚本賞、監督賞を受賞 している。

※6 小津安二郎 (1903~1963)

東京都生まれ、映画監督。黒澤明、溝口健二と並んで 日本を代表する映画監督である。代表作に『東京物語』 (1954)、『早春』(1956)など。『3泊4日、5時の鐘』 の舞台である茅ヶ崎館は、小津が脚本執筆を行った旅館 として有名。

※7 『東京物語』(1953)

小津安二郎監督作品。笠智衆、東山千恵子、原節子らが 出演。小津の最高傑作とされ、また各国の世界史上映画 ランキングなどで第1位に選ばれることも多い一作。

※8 『晩春』(1949)

小津安二郎監督作品。笠智衆と原節子演じる親子が布団 を並べて眠るシーンにおいて映される「壺」のカットをめ ぐり、批評家の間で様々な解釈が行われている。

※9 レオス・カラックス (1960~)

フランスの映画監督。23歳の時『ボーイ・ミーツ・ガール』 (1983) でデビュー。その後も『汚れた血』(1986) や『ポ . ンヌフの恋人』(1991) で注目を浴び、時代の寵児となる。 近作に『ホーリー・モーターズ』(2012)。

※10 ロベール・ブレッソン (1909 ~ 1999)

フランスの映画監督。自作のことを「映画」ではなく「シ ネマトグラフ」と呼んでいた。主な作品に『スリ』(1959)、 『ラルジャン』(1983) など。ドストエフスキーの小説が原 作の『やさしい女』 (1969) は 2015 年にニュープリント 版が劇場公開された。

想起 作っ 映画 どれもがすごく面白かった 高橋世織先生の分析、あと土田環先生の『晩 けですが、 チ ŧ かはこ. 先生が ヤ 7 なったりとか、 例えば、 ŏ |織先生だったら、 |分析がそれぞれ (% 8) という言葉を使って が繰り返されるとい ッ い れ くっていう。 プ の らのことを考えずにできる」 ij それについ 仰ってい 解釈 煙突がもっと小さい ンの作品とか、 いとか、 全 アナロジ たのが印象的でした。 映画 部違 ての 東 小 津作品 介京物 説明 にんです っ 佐藤忠男先生と ことを の内部で同 てい 優 カ 語 U ル れ ζ に 形 て 「再帰的 た の に 対 で い 映 する 他 画 お ま そ Ō 1, を

『晩春』という作品で「壺」という、 辞儀 D が人を見ているという視点を教え け L こでの経験 品をたくさん見ることができたんです。 ラックス (※9) やブレッ 業後に映画 さった。 h 知りました。同じ形 てい VDを持ってきて下さって、 た独特の分析をされている。 な同じ気持だとい ました。 あ の 角度が بخ ą 作品のつかみ方の幅 今まで見たことの 佐藤先生らし 1 からも自分にとって大きかっ 研究部に参加 全部 年の 後期から2年 いうヒ をしている人た Ý がして、 Ĺί ュ ン I ₩ 10 感 な が マニズム 土田先 田辺 広が い L め 情に引きつ ナオス・ を 前 先生 てく 初 ŋ 期 生 を表 ヮ め ŧ Ŧ の ほ Ť カ

緒な ということ 理論 出町 と思 っていう

演

公出コ

I ス

の

シ

ナ

IJ オ

で

は

な

(笑)。

、3泊4日、5時の **画から脚本**

ンタテインメント」にインター について教えて 2年の後期から、 **3**泊 4 旦 5 くださ 時 製作会社 の 鐘 を ンに入りま 制 の 作

す

る

和

た。そこで2年程お世話になっ

たときに

経緯

出町

っ てます。 『3泊4日、 5時の

コースのシナリオだという気がしま

鐘

を観た時

光輔(※⑫)さんから「監督やったらどう?」っ その製作会社の杉野希妃(※ニ)さんと小野 ていました。 く緩い枠組みを製作会社の人と一緒に話し 旅館にいる男の子の物語、みたいな、 んです。そこに来る30歳前後の女の人と、 かっていう話は、チラッと出ていたと思う トになる。当初から旅行とかペンションと 影日数もそんなにないから、場所がポイン をすることは決まっていました。でも、撮 て話をもらいました。その時点で夏に撮影 すご

いっていうのは自分でも分かっていまし ない監督で、 かってて(笑)。でも、自分は何の実績も かったけれども、少ないっていうのは分 の日程ということだったのですか? を仰げる可能性が高まるっていう計算は小 作費が低予算のところを家族や知人の協力 いる場所だから自分の土地勘が働いて、製 とは思っていました。それは自分が住んで なっていう。そこで、 つまり日数をきちんと考えないといけない 三澤 その時は具体的な数字は聞いて 製作日数が限られているってことは、 撮影日数が少ないとは、どのくらい お金もそこまでかけられな 湘南地域で撮りたい

出てきた。

あと、海辺で撮影するのは、 映画として



舞台の中心となる茅ヶ崎館は 代表する映画監 する旅館である。 当館において全面的な撮 影が許可された初めての映 画となった。

> られないし、ルック的に。旅館については る場所を探しています」と、お声かけをし な、「映画の企画を立てていて、撮影でき それがあってから1年後ぐらいだったのか すよ。そこで一度名刺交換していました。 茅ヶ崎館の館主の森さんが映画大学に来ら 最初は鎌倉にあるペンションなどをスタッ 強いと思ってたんです。セットとかは立て ですね。だからそれも結構偶然。そこから、 たら、すぐに快諾していただいたって感じ とを聞きつけてて、モグリで受講したんで れていたんです。茅ヶ崎館の館主が来るこ 言われました。以前に資格課程の授業で 社の方から「茅ヶ崎館ってどうなの?」と フみんなで話していたんです。その時、 「小津」っていうキーワードがこの作品に

ジャック・ロジエ (※15) の『アデュー・フィ 13) やエリック・ロメール (※14) のような いいよ」って言ってもらったりして。 制作会社の小野さんから「この作品見たら 辺のヴァカンス映画」といった作風のもの 出町 小津さんのことは最初から狙ったわ を撮ろう、ってところから始まってます けではなく、後から出てきたことだと。 ロメールとホン・サンスに関しては、 どちらかというと、ホン・サンス (※

されたりとかしましたか?

その時のやりとりがシナリオに活か

な。 し、自分とできなかった感じはあります た元気の良い女の子のイメージっていうのは全然なかったです。ただ、ジャッ し、自分も全然思い出せないぐらいで(笑)。 し、自分も全然思い出せないぐらいで(笑)。 し、自分も全然思い出せないぐらいで(笑)。 し、自分も全然思い出せないぐらいで(笑)。 し、自分も全然なかったです。ただ、ジャッカへ』とか。「このカットを真似しよう」っ だが、別に筋も大した話じゃない し、自分したが、『オルエットの リピーヌ』だったりとか、『オルエットの

出 ら書き始めて。 5月中旬にシノプシスを仕上げて、 やっぱり自分で書いているだけじゃ得られ ける機会に恵まれた。で、 ことで、実際に俳優の方に何度か読んで頂 でオーディションや、 いって。大きかったのは、 いろいろ変更点をシナリオに落とし込んで を使えるってことになりました。それと、 の日数で仕上げたんですか? 2ヶ月ぐらいだったと思い シナリオは、 6月中旬ぐらいに茅ヶ崎館 <u>۱</u> リハーサルができた タルでどれくら そこでの感触は 脚本執筆の段階 ますね

※11 杉野希妃 (1984~)

広島県生まれの女優、プロデューサー、映画 監督。慶應義塾大学在学中に留学先の韓国 女優としてデビュー。『歓待』(2010)、『は とりの例子』(2013) などで出演兼プロデュー サーを務め、『3 泊 4 日、5 時の鐘』においても、 出演とエグゼクティブ・プロデューサーを兼ね ている。2016 年には長編初監督作品となる 『マンガ肉と僕』が公開。

※12 小野光輔 (1963〜) 神奈川県生まれ、映画プロデューサー。和エンタテインメント代表取締役。『3泊4日、5 時の鐘』ではコプロデューサーを務めている。

※13 ホン・サンス (1960~)

韓国の映画監督。監督第一作『豚が井戸に落 ちた日』(1996) が韓国国内外で評価され。 その後も各国の映画祭で注目を浴び、韓国を 代表する映画監督の一人となる。近作は、加 瀬亮を主演に迎えた『自由が丘で』(2014)。

※14 エリック・ロメール (1920~2010) フランスの映画監督。「カイエ・デュ・シネマ」 まで批評家として活躍したのち、『菊子座』 (1959)で映画監督アビュー。『海辺のボーリー ヌ』(1983)でペルリン国際映画祭の監督賞を、 「緑の光線』(1986)でヴェネツィア国際映画 祭の金獅子賞を受賞。ヌーヴェルヴァーグを 代表する監督の一人。

※15 ジャック・ロジエ (1926~)
フランスの映画監督。ジャン・ルノワールの助
監督を務めたのち、『アデュー・フィリピーヌ。
(1962)で長編映画デビューし、ジャン=リュック・ゴダールやフランソワ・トリュフォーに支
持される。その後も監督第2作目『オルエット
の方へ』 (1971)を創作するが、長編映画現在に至るまで6本のみで、寡作である。

再帰的想起―「重なる」というコード

チだったりとか、そういった形。 地層がこう重なっている。まあサンドイッランプだったりとか、考古学だったりとか、 ヨードはすぐに伝わりました。 出町 映画を観ていて、「重なる」という えるヒントになっていました。 るもの」というワードが一つ自分の中で考 掴めていたのがあったと思います。「重な モチーフみたいなものを、割と早い段階で 見でも大丈夫(笑)。ただ、テーマというか、 見でも大丈夫(笑)。ただ、テーマというか、 見でも大丈夫(笑)。ただ、テーマというか、

し、映画史に関して少し、念頭に置きたい ということは、広い意味で歴史ってそうだ ぜ入れたのかというと、いろんな所で歴史 る」、「積み重なっていく」ということをな という読み方自体でも、その作品の構造が かった。でも、「イメージが繋がっている_ チ。その部分だけで楽しめるようにした ちょっとシニカルな刺激という軽いタッ には、旅館に集まった男女七人の恋愛で、 着眼点としてあるし、その考えは結構楽し 近いのかもしれないけど、そういった所は か。そういったイメージが蓄積していくと 場の掃除で最後にバケツの水が流れると というのはまさに自分が映画に対してやっ 過去のピースを集めて、その形を創造する る。(考古学の学生の)知春にも共感してて、 ていくか、という風に描きたかったのもあ 作していくか、映画の中でどうやって生き で自分が映画の文化というか、これから創 と思っていました。いかに時間の経過の中 いる。また、自分も一つの重なりに加わる が積み重なってきて、それで自分がここに わかるような映画を目指しました。「重な いと思っています。今回の映画は、 いう。世織先生が仰った「再帰的想起」に そう、布団を重ねたりとか、お風呂 布団を畳むのもそうですよね? 表面的

……これはちょっと自分で言うのは何か自分にとっての映画なのかもしれない。一つ創造する。彼にとっての遺跡の接合はを組み合わせて自分にとっての何かをまたていることと一緒です。それぞれのピース

によっていた。 これらのと、 」 でに 出町 「重なる」の他にも、「バラバラ」と 出町 「重なる」の他にも、「バラバラ」と にいれたくなってくると思います。 にいれたくなってくると思います。 にいれたくなっていたものを少し原初的 がりの時に撮っていたものを少し原初的 にいれたのではいかがですか。

三澤 「バラバラ」というのは、例えば、三澤 「バラバラ」というのは、例えば、不足ならない。最初はバラバラなんだけど、ないたい」とか、「あの人と仲良くなりたい」とか、カップルだけじゃなく、人るというのを、小物以外だけじゃなく、人るというのを、小物以外だけじゃなく、人のにとっての「ペア」になりたいものをそれにとっての「ペア」になりたいものをそれにとっての「ペア」になりたいものをそれにとっての「ペア」になりたいものとでは、ベアを作るというのを、小物以外だけじゃなく、人のには、グアというのは、例えば、三澤 「バラバラ」というのは、例えば、三澤 「バラバラ」というのは、例えば、三澤 「バラバラ」というのは、例えば、三澤 「バラバラ」というのは、例えば、

楽しいよね、という話です。 楽しいよね、という話です。 楽しいよね、という話です。 楽しいよね、という話です。 来しいよね、という話です。 来しいよね、という話です。 来しいよね、という話です。 来しいよね、という話です。 来しいよね、という話です。 来しいよね、という話です。

品の1作目には、映画そのものに言及して

嫌なんだけど(笑)、色んな映画監督の作

いる作品が多いと思うんですよ。そういう

ラストシーンについて――凧と気球

出町

ラストシーンはどうして凧をあげる

ていうウディ・アレンの作品があって、ほないことに苛立つ感情に対して、コントないことに苛立つ感情に対して、コントないことに苛立つ感情に対して、コントロールを効かせようとする。そこで凧は、風でコントロールが効かないもので、それ感でるっていう(笑)。それは、映画だったら撮れる、ムービングイメージとして、コントロールを効かせようとする。そこで凧は、ロールを効かせようとする。そこで凧は、ロールを効かせようとする。そこで、はいうイメーションになったのですか?

たから、それを『3泊4日、5時の鐘』にれ本当に映画だな、って自分としては思っ

出てくる……。 出町 あります。宇宙人とかUFOとかがリー』? たこと あります、『スターダスト・メモんと好きな作品なんですけど。ご覧になっ

督としてはちょっと嫌なことを言われる。 品はよかった」とか言って(笑)、 それに対して、宇宙人が「お前の初期の作 り映画に向いてるとは思わない」と言う。 す。ウディ・アレンが映画監督役なんです その直前のシーンに宇宙人が出てくるんで ウワーッて上がるシーンがあるんですが、 ジー要素が出てきたり。その中で、気球が 変わった映画なんですね。ストレートにス ど、ウディ・アレンの作品の中ではかなり 三澤 あの作品ほんとうに好きなんですけ 宙船ではなくて気球なんです。そういった する。アレンが顔を見上げると、それが宇 て言って、宇宙船に乗って飛んでいく音が かできないんだから、やることをやれ」っ でも最後に、「お前は人を笑わせることし が、そのアレンが宇宙人に「自分はあんま トーリーが行かないし、いきなりファンタ **未知のものに一つかけてみるっていうとこ** すげえ良いな」っていう。 映画監

> から。 読めるかというのは、そこでちゃんと見せ 引き付けて言うと、『ムーンライト・ 後は全然バラバラでも、読めなくてもいい ておくっていう(笑)。「おめでとう」、って。 る前に横一列になって、なんていう文字に と言われました。だから保険として、揚げ のに、風がどう吹くのかも分からないのに」 なんてそんなもの止めなさい、 部分ですね。プロデューサー陣からは「凧 分にとっての描写の引き金になるのはその 作品の中で、モロにもう一つの作品が、 ナーデ』もそのままモロに使うっていう (笑)。この曲で最後は凧をあげる。 時間もない 自分の セ

出町 他に、フラダンスとかチークダンス出町 他に、フラダンスシーンは、自分の意図とか大宴会のダンスシーンは地元のフラダンスも、フラダンスシーンは地元のフラダンスも、フラダンスシーンは地元のフラダンスカームで、茅ケ崎とホノルルが姉妹都市にチームで、茅ケ崎とホノルルが姉妹都市にチームで、茅ケ崎とホノルルが姉妹都市にかったっていうのも、ピントとしてあって。あと、ハワイアンカフェみたいなところであと、ハワイアンカフェみたいなところであと、ハワイアンカフェみたいがは、自分の意図とか大宴会のダンスシーンは、自分の意図とか大宴会のダンスとかチークダンス出町 他に、フラダンスとかチークダンス出町 他に、フラダンスとかチークダンスとか大宴会のダンスとかました。

海を渡った映画大学の三澤監督

祭で最優秀作品賞。
の関本賞を取られました。シロス国際映画で脚本賞を取られました。シロス国際映画祭のから、海外から七つの映画祭に招待され、てから、海外から七つの映画祭に招待され、ので最優秀作品賞。

画祭へは、もうちょっと皆行った方が良い三澤 自分が出品するしないに限らず、映伝えておいたほうがよいことがあれば。 サンス。それでたぶん終わりですね。ランス。それでたぶん終わりですね。

※16 『スターダスト・メモリー』 (1980) ウディ・アレンが監督・脚本・主演を務めた映画。アレシ自身を彷彿とする映画監督が主人公で、現実と夢とが入り乱れる。フェリーニの『8 1/2』 (1963) を思わせる一本。作中に使用されている「ムーンライト・セレナーデ」は、トロンボーン奏者のグレン・ミラーによって作曲されたジャズの名曲である。

うんですけどね。 間などで石坂先生の司会とか見ていま 生を知らなかったのですが、アラブ映画调 年の時とか、映画大学に入る前から足を運 せるじゃないですか、 ぱりそこに行って映画観て、 に行ってもいいんじゃないかと思い はっきり分かれるのかな、って最近よく思 と。関心がある人とない人、これって結構 たんだ」って。足運んで色々な映画見るこ のチラシとかみて、「あ、あれ石坂先生だっ んでたことは大きかった。 いうのって全然違ってくる。それは結 と話が出来る。 ではと思い 全然その時は覚えてなかったけど、 他の国内の映画祭でも。 別に作品を出さなくても話 す。 でも、 東京国際映画祭でも Q&Aとかで。 もうちょっと皆観 入学前に石坂先 そこで作り手 ます

> で の

ごい」とか言うつもりは全然ない チベーションに繋がっています。 がする。そういう積み重ねが自分の今のモ るかどうか、そういうことの積み重ねな気 すか。それに対して、喜び、楽しいと思え と、やっぱり単純に刺激受けるじゃないで グラウンドが違う人と話していたりする が、でもそれぞれの文化があって、 別に海外の人を特別に「向こうの人はす のです バック

> れない エン とかと同じスタジオとか使えるかもし る権利というのがある。 シロス国際映画祭の賞金は何もないんだけ で映画を撮影するとかもあるんですか? 作国にギリシャが名を連ねることは間違 ももしかしたらね、アンゲロプロス (* かとかまだ全然確認できていな ない、っていう(笑)。それ、 2作目のポスプロをギリシャで出来 具体的にはまだ何もなくて。 (笑)。 もう次に進めている企画とか、 次は必然的 旅費出る い に共同 けど、

学生とこれから情報交換出来たらいいなっ 回ベテランの方に頼りすぎているし、 ながら上ってきている人っていて。 て思ってます。 少しがっちり手を組んで制作する相方みた ン見つけたり、同期の人たちと映画を作り 山下敦弘 (※18) さんとか同世代でカメラマ いるっていうのを聞いていて、そういう しく入ってきた後輩で撮りたいって学生 な人を在学中に探さないと、 でもこれから、本当に分からない !性があるなっていう風に思ってます。 孤独死する ですね。 僕は今

いっていう要望があったことに対して何 を撮ってもらいたい、 じゃあ最後に、 理 論コー 撮り続けてもら · スの

かあれば。

だ」っていうことは、ずっと言っていたこ ガンガン外に行くと鍛えられます ると、また違った感じになると思い 映画祭に出品してそこで上映されるってな と自分の中で思っています。作品を作って しい創作に対する選択肢になって良かった とで。それが果たせたっていうことは、 て映画を撮っちゃいけないわけではな の時点から、学生も先生方も「理論だ いうことに対しては、 理論コースの学生が映画を撮るっ 1期生のコース分け んからっ いん

※17 テオ・アンゲロプロス (1935 ~ 2012) ギリシャの映画監督。代表作に『旅芸人の記録』(1975)。 『アレクサンダー大王』(1980) でヴェネチア映画祭グラ ンプリを、『永遠と一日』(1998)ではカンヌ国際映画祭 のパルムドールを受賞している。2012年12月、新作撮 影中にバイクにはねられ死去。

※18 山下敦弘(1976~) 愛知県出身の映画監督。主な作品に『リンダ リンダ リン ダ』(2005)、『天然コケッコー』(2007) など。2016年には、 『オーバー・フェンス』と『ぼくのおじさん』の2本が公開



日本外国特派員協会での上映にて

映画祭·受賞

第25回シンガポール国際映画祭 Asian Vision 部門 / 第14回マラケシュ国際映画祭コンペティション部門 第44回ロッテルダム国際映画祭 Bright Future 部門 / 第10回大阪アジアン映画祭コンペティション部門 HELSINKI CINE AASIA2015 / 第5回北京国際映画祭 注目未来部門(最優秀脚本賞) 第15回ニッポン・コネクション ニッポンヴィジョン部門 / 第3回シロス国際映画祭コンペティション部門(最優秀作品賞) 第52回台北金馬映画祭 Windows on Asia 部門 / 第35回ハワイ国際映画祭 Spotlight on Japan 部門 第30回ベルフォール国際映画祭コンベティション部門